

AVISO DE PRIVACIDAD

De acuerdo con lo Previsto en la “Ley Federal de Protección de Datos Personales”, declara **DISTRRAHER S.A. de C.V.**, ser una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas, con domicilio en Circuito Ceremonial Sur, Manzana 2, Lote 4, Edificio E, Depto. 101, Izcalli Pirámide II, Tlalnepantla de Baz, Estado De México, C.P. 54140; y como responsable del tratamiento de sus datos personales, hace de su conocimiento que la información de nuestros clientes, usuarios y/o cualquier otra persona es tratada de forma estrictamente confidencial por lo que, al proporcionar sus datos personales, **tales como:**

1. Nombre y/o Razón Social
2. Dirección
3. Registro Federal de Contribuyentes
4. Teléfonos de Oficina y móviles
5. Correo Electrónico

Estos serán utilizados única y exclusivamente para los siguientes fines:

1. Campañas de Publicidad
2. Campañas de Fidelidad
3. Información y Prestación de Servicios
4. Actualización de la Base de Datos
5. Cualquier finalidad análoga o compatible con las anteriores

¿CON QUIÉN COMPARTIMOS SU INFORMACIÓN?

DISTRRAHER S.A. de C.V. se abstiene de vender, arrendar o alquilar sus datos personales, compartiendo sus datos personales únicamente con:

- Las empresas que nos apoyan en el manejo y administración de los datos personales que se recaban
- Las autoridades federales y locales, en cumplimiento a las obligaciones contempladas en la legislación aplicable y/o en cumplimiento a requerimientos por parte de estos.

Todo tercero a quien se realice la transferencia señalada, en su caso, manifiesta previamente conocer el presente Aviso de Privacidad y obligarse en sus términos.

¿CÓMO PUEDE USTED LIMITAR EL USO O DIVULGACIÓN DE SUS DATOS PERSONALES?

Mediante correo electrónico a distrasher@distrasher.com.mx para el caso de que desee limitar el uso o divulgación de sus datos personales para dejar de recibir información de ofertas, promociones y publicidad de productos y servicios enviando su solicitud al área de “Privacidad de Datos”.

¿CÓMO PUEDE USTED EJERCER SUS DERECHOS ARCO Y REVOCAR EL CONSENTIMIENTO OTORGADO?

Como titular de datos personales, usted podrá ejercer los Derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición al tratamiento de sus datos personales), o bien, revocar el consentimiento que usted haya otorgado a **DISTRRAHER S.A. de C.V.**, para el tratamiento de sus datos personales, enviando su solicitud, directamente al área de “**Privacidad de Datos**” a través de la cuenta de correo electrónico: distrasher@distrasher.com.mx; acudiendo directamente al área de Atención a Clientes en *Circuito Ceremonial Sur, Manzana 2, Lote 4, Edificio E, Depto. 101, Izcalli Pirámide II, Tlalnepantla de Baz, Estado De México, C.P. 54140*. Dicha solicitud deberá contener por lo menos: **(a)** Nombre y domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud; **(b)** Los documentos idóneos que acrediten su identidad o, en su caso, la representación legal; **(c)** La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se solicita ejercer alguno de los Derechos ARCO, **(d)** La manifestación expresa para revocar su consentimiento al tratamiento de sus datos personales y por tanto, para que no se usen; y **(e)** Cualquier otro elemento que facilite la localización de los datos personales.

Una vez presentada su solicitud en el formato preestablecido, el área de “Privacidad de Datos” le comunicará en un plazo máximo de 20 días hábiles, contados desde la fecha en que se recibió dicha solicitud, la respuesta de la misma. En caso de requerir más información y/o documentación necesaria el área de “Privacidad de Datos” se pondrá en contacto con usted en un plazo de 5 días hábiles contados desde la fecha de recepción de su solicitud, por lo que usted contará con 10 días hábiles posteriores a dicha comunicación, para atender este requerimiento. De lo contrario su solicitud se tendrá por no presentada. Los términos y plazos indicados en los párrafos anteriores podrán ser ampliados una sola vez en caso de ser necesario y se le deberá notificar a través de los medios de contacto que haya establecido, señalando las razones de dicha ampliación, de conformidad con el artículo 32 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

La revocación y el ejercicio de los Derechos ARCO serán gratuitos, así como la reproducción en copia simple o envío por correo electrónico.

Este aviso de privacidad podrá ser modificado por **DISTRRAHER S.A. de C.V.**, dichas modificaciones serán oportunamente informadas a través de correo electrónico, teléfono, página web o cualquier otro medio de comunicación que **DISTRRAHER S.A. de C.V.** determine para tal efecto.

Fecha de última actualización de este Aviso de Privacidad 11/03/2020 (Once de marzo de dos mil veinte).